

La mejora de la atención, una asignatura pendiente

Escrito por Administrator
Viernes, 09 de Marzo de 2012 12:01 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Más Actualidad Sociedad Al Día, el viernes día 9 de Marzo de 2012.

AL DÍA

La mejora de la atención, una asignatura

pendiente

09.03.12 - 03:50 - M. J. C. |

Agrupaciones, técnicos y colectivos sociales vascos que atienden a víctimas de abusos sexuales han constatado la existencia de vacíos asistenciales dentro de la Administración. Entre las mejoras a desarrollar se propone la revisión de la asesoría jurídica ante la falta de respuesta en los pocos casos en que alguna asociación la ha solicitado. Lo mismo sucede con los recursos de acogida, ya que algunas mujeres víctimas de agresiones sexuales sufridas fuera de la relación de pareja «no han sido recibidas». En la misma línea, plantean que los tratamientos psicológicos tengan mayor duración, pues se considera insuficiente el tiempo actual.

«Otra tarea urgente es transmitir a las mujeres el mensaje de que las instituciones están preparadas para acoger sus demandas de atención en caso de agresión sexual, generando así una sensación de seguridad. Para ello, es fundamental la acción coordinada e inmediata entre todos los servicios implicados, con una figura de referencia que limite la revictimización de las mujeres que piden ayuda a las instituciones públicas», inciden. Entre las asignaturas pendientes también se encuentra la creación de servicios de asesoría afectivo-sexual en el ámbito sanitario para detectar y atender las agresiones recientes y no recientes, así como las que se sufrieron en la infancia y dieron lugar a problemas actuales de disfunción sexual de las víctimas.

Como base para todo ello, las entidades proponen que la Dirección de Atención a las Víctimas de la Violencia de Género impulse protocolos de actuación que permitan dar una respuesta coherente ante las agresiones sexuales pero que, a la vez, formen al personal técnico que atiende estos casos desde distintas áreas (Acción Social, Sanidad, Ertzaintza.).